



Precios petroleros amplían pérdidas

Description

Los precios del petróleo cayeron hoy con fuerza en los mercados de Nueva York y Londres, y ampliaron así las pérdidas sufridas en la sesión anterior, comunicaron operadores.

Al término de las operaciones en la primera de esas plazas, el barril de crudo intermedio de Texas (WTI), el de referencia en Estados Unidos, retrocedió 2,77 dólares – un 3,6 por ciento – y despidió el martes en 74,30 dólares.

Analistas atribuyeron el repliegue de la cotización al temor entre los inversores a que la economía estadounidense entre en recesión este año.

Comentaron además que estos últimos vuelven a estar preocupados por esa eventualidad y ventilan si en la reunión de principios de mayo la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos podría subir de nuevo los tipos de interés.

Michael Hewson, experto de mercado de CMC, consideró que estando por debajo de los 80 dólares el barril debido a las preocupaciones sobre una demanda más débil, los precios parecen encaminados a volver a los mínimos reciente.

Las cotizaciones del oro negro se están moviendo a la baja esta semana, pese a que en la anterior se reportó un descenso, mayor al esperado, de los inventarios estadounidenses de crudo, observó..

Mientras, en el mercado de Londres el tonel de petróleo Brent del mar del Norte, el de referencia en Europa, cerró la jornada fijado en 77,68 dólares, lo que supuso un descenso de 3,10 dólares, o un 3,84 por ciento.

Analistas comentaron que la cotización de este tipo de crudo ligero cayó por debajo de la barrera de 80 dólares el barril y recobró el nivel previo al recorte de producción anunciado por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) a principios de abril.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023